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令 和 ７ 年 度  第２回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和7年5月28日（水）14:45～15:30 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、沼口諭委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   馬淵事務局長、𠮷田庶務課長、佐藤庶務課長、小倉学校教育課長、 

富田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

洞口社会教育スポーツ課長、鈴木文化振興課長、 

安江図書館長、吉安庶務課主幹 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

議第１３号 大垣市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

議第１４号 大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議第１５号 大垣市図書館協議会委員の委嘱について 

議第１６号 教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第１７号 財産の取得に関する意見の提出について 

議第１８号 大垣市立学校施設使用条例の一部改正について 

議第１９号 請負契約の締結に関する意見の提出について 

議第２０号 学校薬剤師の解嘱および委嘱について 

 

報告事項 

１ 大垣市学校評議員の委嘱について 

２ 大垣市立学校施設開放に関する運営協議会委員の委嘱について 

３ 部活動地域展開 地域クラブの認定について（令和7年4月1日認定分） 

４ 第97回選抜高校野球大会出場に係る市民応援事業について 

５ 新田屋内運動場供用開始について 

６ 寄附採納について 

７ ＧＴＥＣの結果報告について 
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７ その他 

   議第16号から19号、報告事項7については、15時15分から15時30分に、非公開にて

開催した。 
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 開会 14:45 

発言者 発言内容 

細江 教育長 それでは、ただいまより、令和7年度第2回定例教育委員会を開催しま

す。議事日程に非公開で審議すべき案件が記載されておりますが、この

とおり扱うことにご異議ありませんか。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

 

はじめに、 

議第13号「大垣市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について」 

説明をお願いします。 

林  社会教育

スポーツ課長 

議第13号「大垣市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいか。 

それでは、議第13号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第13号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第14号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

洞口  社会教

育スポーツ課

長 

議第14号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第14号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第14号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第15号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

安江  図書館

長 

議第15号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第15号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第15号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第20号「学校薬剤師の解嘱および委嘱について」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

議第20号「学校薬剤師の解嘱および委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第20号について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第20号議案は承認されました。 

 

次に報告事項に入ります。 

報告事項1「大垣市学校評議員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

報告事項1「大垣市学校評議員の委嘱について」 

＜別紙資料に基づき説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、次の報告事項に入ります。 

 

報告事項2「大垣市立学校施設開放に関する運営協議会委員の委嘱に 

ついて」から 

報告事項5「新田屋内運動場供用開始について」まで 

説明をお願いします。 

洞口  社会教

育スポーツ課

長 

報告事項2「大垣市立学校施設開放に関する運営協議会委員の委嘱に 

ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

報告事項3「部活動地域展開 地域クラブの認定について 

（令和7年4月1日認定分）」 
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発言者 発言内容 

 

18の地域クラブが、令和7年4月から新たに、地域クラブとして認定さ

れ活動しております。 

現在の地域展開の進捗状況として、運動系部活動は、100部活動のうち、

令和7年4月時点で、42の部活動が移行し、進捗状況としては、42％、 

28の地域クラブが活動しております。文化系の部活動におきましても、

令和7年9月から、地域クラブへの展開を進めてまいります。 

今後の展開といたしまして、現在、ステップ①として、現在ある 

部活動を地域クラブへの展開を進めておりますが、今後、ステップ② 

通う学校に部活動がない生徒の受入、ステップ③部活動がない新たな 

競技・種目の地域クラブの設立などを進めて参ります。 

 

報告事項4「第97回選抜高校野球大会出場に係る市民応援事業について」 

 

令和7年3月18日開催された「第97回選抜高等学校野球大会」に出場し 

た大垣日本大学高等学校の市民応援事業になります。 

主な事業内容としては、激励金の交付や市民応援バスの実施で、3月 

20日の1回戦にバス3台を運行し、112人の方がご参加しました。この 

事業に関する事業費は、169万円でございました。 

 

報告事項5「新田屋内運動場供用開始について」 

公益財団法人田口福寿会から寄贈予定の「新田屋内運動場」について、 

供用開始を報告するものでございます。開設日は令和7年8月1日、開設

時間は9時から21時としております。年中無休とさせていただきますが、

年末年始の12月29日から翌年の1月3日までを休館といたします。 

利用施設は、競技場と会議室があり、競技場は、野球、ソフトボール、

フットサル、軽スポーツ等に利用可能でございます。 

今後のスケジュールとして、6月30日に寄付贈呈式及び愛称発表を行 

う予定をしております。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、次の報告事項に入ります。 

 

報告事項6「寄附採納について」 
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発言者 発言内容 

説明をお願いします。 

𠮷田  庶務課

長 

報告事項6「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

沼口 委員 School e-libraryは、アプリをダウンロードして、一人ひとりの児童 

が利用することが可能なのですか。 

小倉  学校教

育課長 

電子書籍になっており、希望する学校にアカウントを寄附していた 

だいたもので、一人ひとりのタブレット端末で閲覧できます。 

学校では、紙媒体の図書と同様、電子書籍の活用を進めております。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいか。 

それでは、非公開の議案に入ります。 

 

議第16号「教育費補正予算に関する意見の提出について」から 

議第18号「大垣市立学校施設使用条例の一部改正について」まで 

説明をお願いします。 

𠮷田  庶務課

長 

議第16号「教育費補正予算に関する意見の提出について」 

議第17号「財産の取得に関する意見の提出について」 

議第18号「大垣市立学校施設使用条例の一部改正について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 委員意見 2件 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第16号から18号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第16号から18号議案は承認されました。 

 

それでは次の議案に入ります。 

議第19号「請負契約の締結に関する意見の提出について」 

説明をお願いします。 

佐藤  庶務課

長 

議第19号「請負契約の締結に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、議第19号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第19号議案は承認されました。 
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発言者 発言内容 

 

次に、非公開の報告事項に入ります。 

報告事項7「ＧＴＥＣの結果報告について」 

説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

報告事項7「ＧＴＥＣの結果報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 委員意見 2件 

細江 教育長 その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

以上で報告事項を、終了させていただきます。 

全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

＜意見なし＞ 

特に、ご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教 

育委員会を閉会させていただきます。 

𠮷田  庶務課

長 

＜次回開催＞ 

と き 令和7年6月25日（水）14:15～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 15:30 

教 育 長 

議事録調製  

 庶務課主査  稲川 雄一  ㊞ 


